

Hotel ★★★
HR03824



Salzgitter Bad
 [Route](#) 57.6 km
 [Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Beschreibung

Das angenehme Business Hotel in Salzgitter liegt nur knapp 50 Min in guter Anbindung über die A 39 südöstlich von der Hannover Messe.

Es bietet 40 Zimmer (70 Betten), die mit Dusche oder Bad/WC, Radio, Telefon mit Modem-Anschluss, Kabel-TV, kostenfreiem WLAN und teilweise mit Minibar ausgestattet sind. Das Hotel ist ein Nichtraucher Hotel. Wintergarten, und rustikale Kellergewölbe als Restaurant runden das Angebot ab. Für Meetings sind vorhanden: Konferenzräume in jeder Größe, Saal für Großveranstaltungen bis 300 Personen.

Parken können die Gäste kostenfrei in der hoteleigenen Tiefgarage.

Ca. 47 Min. mit dem Auto zur Messe (57,5 km) durch die gute Anbindung zur A39.

Description

Only 50 min Southeast of the Hannover fairground you will find a professional business hotel, which offers 40 rooms (70 beds), equipped with shower or bath tub and WC, free wi-fi. Cable TV and some of them also have a mini bar. The hotel is fully non-smoking. A restaurant downstairs in the old cellar with rustical ambience rounds up their offer. Meetings room in various sizes available are for meetings, for up to 300 persons.

Parking possible for free in the own underground parking park.

Approx. 47 min. with car to the exhibition grounds due the good connection to the highway A39 (57,5 km).



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

Salzgitter Bad
[Route](#) 57.6 km
[Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

- Ihre Unterkunftsadresse your accommodation address
- Flughafen airport
- Hauptbahnhof main train station
- Messegelände fairgrounds



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 info@hanno-fair.com
 Tel +49 (0) 5321-352020
 HRA 201858
 Tax 21/205/06919
 VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
 Hanno-Fair Consult GmbH
 GF Anette Burgdorf
 HRB 205981
 Amtsgericht und Sitz
 der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
 Schilderstr., Goslar
 Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
 BIC: COBA DE FF 268